

- fares extérieures. Traite des propositions de l'Argentine concernant un accord spécial sur le commerce et de la nomination d'un représentant diplomatique au Canada sur une base de non-réciprocité.*..... 45
68. 3 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Demande des instructions concernant la réponse à faire à la proposition de l'Argentine d'échanger des missions diplomatiques*..... 46
69. 24 mai *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait part de sa conversation avec l'ambassadeur argentin au sujet de la proposition d'échanger des missions diplomatiques et demande des renseignements sur la position du gouvernement canadien.*..... 47
70. 29 mai *Mémoire au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre. Note que l'Argentine souhaite vivement échanger des missions diplomatiques et en signale les difficultés.*..... 48
71. 6 août *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait part de la demande réitérée de l'ambassadeur argentin au sujet de l'établissement de missions diplomatiques.*..... 49
72. 10 août *Mémoire au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre. Traite du degré d'importance de divers pays latino-américains en ce qui concerne le Canada et des nominations possibles en cas d'échanges diplomatiques avec l'Argentine et le Brésil.*..... 49
73. 13 août *Mémoire au Premier ministre au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Indique sa préférence pour les échanges d'agents consulaires avec l'Argentine et le Brésil comme préalable aux échanges diplomatiques.*..... 50
74. 12 sept. *Extrait du mémoire au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre. Explique les raisons pour lesquelles tout échange diplomatique avec l'Amérique latine devrait se faire au niveau des légations.*..... 51
- of State for External Affairs. Discusses Argentine proposals for special trade agreement and appointment of diplomatic representative in Canada on non-reciprocal basis* 45
68. May 3 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs. Requests instructions concerning reply to be made to Argentine proposal to exchange diplomatic missions with Canada* 46
69. May 24 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs. Reports Argentine Ambassador's conversation about proposal to exchange diplomatic missions and requests information about Canadian Government attitude* 47
70. May 29 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister. Notes strong Argentine wish to exchange diplomatic missions with Canada, and points out difficulties* .. 48
71. Aug. 6 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs. Reports Argentine Ambassador's renewed enquiry concerning establishment of diplomatic missions* 49
72. Aug. 10 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister. Discusses relative importance to Canada of various Latin American countries and possible appointments in event of diplomatic exchanges with Argentina and Brazil* 49
73. Aug. 13 *Memorandum from Prime Minister to Under-Secretary of State for External Affairs. Indicates preference for exchange of consular representatives with Argentina and Brazil as preliminary to full diplomatic exchange* 50
74. Sept. 12 *Extract from Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister. Explains reasons why any diplomatic exchange with Latin America should be at Legation level* 51